
ATA DA 5a REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ACOMPANHAMENTO DO 1 
FUNDO ESTADUAL DE RECURSOS HÍDRICOS.  2 
  3 
Aos quinze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às 15h, por 4 

videoconferência, através da plataforma Google Meeting, ocorreu a 5ª Reunião 5 

da Câmara Técnica de Acompanhamento do Fundo Estadual de Recursos 6 

Hídricos, instituída pela Resolução nº 141 de 09 de setembro de 2021, com a 7 

seguinte pauta: I. Deliberar quanto a ata da 4ª Reunião da Câmara Técnica de 8 

Acompanhamento do FEHIDRO; II. Deliberar quanto solicitado no Ofício nº 9 

01/2022/FECBHMT. Estavam presentes: Sr. Salatiel Alves de Araújo, 10 

representante do Instituto Ação Verde; Sr. Álvaro Fernando Cícero Leite e Sra. 11 

Mariana Sasso, representantes da FIEMT; Sra. Sibelle Christine Glaser Jakobi, 12 

representante da SEMA; Sr. José Roberto Ribeiro, representante da ABAS; Sra. 13 

Laura Garcia Venturi Rutz, representante da FAMATO; Sr. Francisco Lledo, 14 

representante da UNEMAT; Sra. Suzan Lannes, representante da ABES; e, Sra. 15 

Danielly Guia da Silva, Secretária do CEHIDRO. Inicialmente é posta em 16 

deliberação, a ata da 4ª Reunião da CT de Acompanhamento do FEHIDRO, que 17 

fora aprovada por unanimidade, sem nenhuma alteração. Quanto ao próximo item 18 

da pauta, o Presidente explica que inicialmente solicitou a SEMA uma avaliação 19 

da solicitação e emitisse parecer, para que a CT pudesse deliberar. Salienta que 20 

a partir da resposta enviada pela SEMA, entendeu que não caberia manifestação 21 

da CT, porém, a Secretaria Executiva informou que conforme o disposto na Nota 22 

Técnica nº 01/2021/SURH/SEMA, cabe emissão de parecer dessa CT e posterior 23 

deliberação da Plenária do CEHIDRO. Destaca que pelo disposto na Nota 24 

Técnica nº 01/2021/SURH/SEMA cabe ao CEHIDRO definir entre chamamento 25 

público e convênio, para se delegar funções de agências de águas, que 26 

funcionará como braço administrativo e operacional dos Comitês de Bacias 27 

Hidrográficas. O conselheiro José Roberto diz que pelo Ofício nº 28 

01/2022/FECBHMT, se observa que existe a figura da OSCIP Centro de Pesquisa 29 

do Pantanal, que atualmente funciona como braço administrativo e operacional. 30 

Então, poderia este também gerir os recursos do FEHIDRO. A conselheira Sibelle 31 

Jakobi esclarece que atualmente o CPP funciona como braço administrativo e 32 

operacional dos Comitês, gerindo os recursos advindos do PROCOMITÊS, mas 33 



que esse Termo de Colaboração entre a SEMA e o CPP é vinculado ao programa 34 

PROCOMITÊS e não se sabe se terá uma continuidade desse programa. Destaca 35 

que a Controladoria-Geral do Estado - CGE manifestou que não seria possível, 36 

por meio de aditivo contratual, que o CPP gerisse também os recursos do 37 

FEHIDRO destinados aos Comitês, sendo necessário um novo chamamento 38 

público. Esclarece ainda, que caso o CPP venha a gerir também os recursos do 39 

FEHIDRO destinados aos Comitês, será apenas estes recursos e não o recurso 40 

do FEHIDRO como um todo, uma vez que essa é uma atribuição da SEMA, 41 

conforme disposição da Lei 11.088/2020 e Decreto 715/2020. Após discussões e 42 

deliberação, restou decidido por unanimidade que a CT irá sugerir ao CEHIDRO 43 

a modalidade de chamamento público, como modalidade de delegação de 44 

funções de agência de água, por entender que essa modalidade é a que melhor 45 

se enquadra as necessidades do caso. A Secretaria Executiva expõe que 46 

elaborou uma minuta que define como será delegada funções de agência de 47 

água, para ser enviada com parecer da CT para deliberação da Plenária. Os 48 

membros da CT fazem a leitura da minuta e concordam com a redação. O 49 

conselheiro Álvaro Leite propõe que a CT convide a APROFIR para fazer uma 50 

apresentação na CT ou na Plenária, sobre o estudo que será feito na região da 51 

cidade de Primavera, quanto à capacidade de recarga de aquífero. E pensar 52 

quanto a alocação de recursos do FEHIDRO para se ampliar a área de 53 

abrangência desse estudo. O Presidente acredita que seria interessante uma 54 

apresentação na Plenária. Por fim, restou como encaminhamento que a CT 55 

enviará o parecer que acompanhará a minuta de resolução, para apreciação da 56 

Plenária na reunião do dia 12/05/2022. Nada mais havendo a tratar, às 15h38min, 57 

o Presidente encerra a reunião agradecendo a presença de todos e, eu, Danielly 58 

Guia da Silva, lavrei a presente ATA que será assinada pelo Presidente da 59 

Câmara Técnica.    60 

  61 
 62 
 63 

_________________________________________  64 
Salatiel Alves de Araújo 65 

Presidente da Câmara Técnica de Acompanhamento do 66 
Fundo Estadual de Recursos Hídricos 67 


